Samstag, 01. Februar 2020, Frankenberger Allgemeine / Lokales

Ortenbergschule spendet 2000 Euro an "Kleine Riesen Nordhessen"



Die Frankenberger Ortenbergschule hat mit der Frankenberger Bank 2000 Euro an den Kinder-Palliativverein "Kleine Riesen Nordhessen" aus Kassel gespendet. Das Geld hatten die Schüler durch den Verkauf einer selbst entwickelten Handcreme eingenommen. "Zwei Jahre lang haben die Schüler im Wahlpflichtunterricht an dem Produkt gearbeitet", sagte Konrektor Marcel Himmelmann, der das Projekt leitete. "Wir freuen uns über die tolle Summe." Dabei war schnell klar, dass der Gewinn des Jung-Unternehmens an schwerstkranke Kinder gehen soll. Die Frankenberger Bank stockte die Summe auf 2000 Euro auf. Im Foto: (hinten von links) Sascha Schär, Moritz Beil, Tristan Beil, Alexandra Buchholz, (vorne) Gina Wilhelm, Yves Meinhardt, Julia Gutknecht, Martina Fröhlich ("Kleine Riesen"), Schulleiterin Cornelia Schönbrodt, Heike Fleck (Frankenberger Bank), Marcel Himmelmann. spi Foto: spi

1 von 1 03.02.2020, 09:27